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第２７０回 番組審議会 

 

 

１．日 時   平成３０年３月１３日（火）１２：００～ 

２．場 所   メトロポリタン盛岡ＮＥＷ ＷＩＮＧ ３Ｆ「星雲 東の間」 

３．委 員   委員総数      ８名 

        出席委員数     ４名（欠席委員数 ４名） 

 

○ 出席委員（敬称略） 

      鈴木 厚人（委員長） 

 ―以下５０音順― 

石田 征広 

加藤 裕一 

役重 真喜子 

       

 ○ 会社側出席者（８名） 

        藤澤 利憲 （代表取締役社長） 

        小原 忍  （取締役副社長） 

        藤原 銀司 （常務取締役） 

        前田 秀男 （取締役技術担当） 

        工藤 浩  （取締役東京支社長） 

        髙嶋 昇  （取締役営業編成局長） 

        梨木 祐亮 （編成業務部長） 

        宮田 みく （めんこいエンタープライズ制作部） 

 

○ 事務局   佐々木 久仁子 
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４．議題  『女子ふたり旅！ぐるっと岩手 八幡平』 

平成３０年２月２４日（土）１３：５５～１４：２５ 

 

５．議事概要 

 今回は、２月２４日土曜日午後１時５５分から放送の「女子ふたり旅！ぐる 

っと岩手 八幡平」を審議しました。議事の概要は、以下の通りです。 

 

●岩手めんこいテレビ編成業務部長 梨木祐亮からの説明 

 

・めんこいテレビでは、今年１２月から始まるＢＳ４Ｋ８Ｋ放送を通じて放送 

してもらうことを視野に一昨年から４Ｋ番組の制作に取り込んでいる。今回の 

番組は、ひかりＴＶ「にっぽん４Ｋ巡り」岩手篇の第２弾として制作した。 

 

・岩手の冬の様子を美しい４Ｋ画像で収録し、全国に届けたいと思って企画し

た。今後も４Ｋ撮影、制作配信を継続しコンテンツを充実させていきたい。 

 

●めんこいエンタープライズ制作部 宮田みくからの説明 

 

・この番組は、全国に岩手県八幡平市の観光情報を届けるという趣旨で制作し

た。岩手の大きな地図を見せつつ八幡平市を丁寧に見せ、テロップ情報も心が

けた。リポーターはふじポンとめんこいテレビアナウンサーの入社１年目の石

橋美希。石橋は、北海道出身で岩手で初めてのことばかりなので、視聴者と同

じ目線で八幡平を楽しむ様子が撮影できたと思っている。 

 

・４Ｋカメラを使用することで、きれいな景色の撮影が可能だが、あいにくの

天候により思い描いた映像が撮影できなかったことは心残り。この番組を見た

全国の方が八幡平市を旅するきっかけになれば良いと思っている。 

 

●出席した委員からの意見 

 

・冬の八幡平市を紹介する番組だったが、いろんな題材があって、良く拾い上

げていたと思った。 

 

・安比塗がどういうものなのか、分らなかった。いろいろ特長があるはずなの

で、そこが分ればよかった。 

 



3 

 

・八幡平市出身の平昌五輪選手の小林潤志郎さん、陵侑さん兄弟の情報もある

ともっと親しみが感じられたように思う。 

 

・ターゲットが誰なのか。地図は出ていたが、どうやってその場所に行くのか

など説明が不足していると感じた。 

 

・八幡平市は、コンテンツをたくさん持っているところ。どれをどういう風に

取りあげていくのかで、紹介の仕方は随分変わってくると思う。 

 

・なぜ、最初に紹介したのがサラダファームのイチゴなのか。イチゴをどんな

感じで作っているのか見えなかった。 

 

・安比塗の体験は、あの素材に落書きめいた絵を描いて非常に勿体なかった。

４Ｋで繊細な映像を撮るのであれば、安比塗自体を鮮明に見せるところがあっ

た方が良かったのではないか。 

 

・冒頭の四季の映像がすごくきれいで目を奪われ、４Ｋだけあるのかなと思っ

た。 

 

・岩手の魅力は、物、味、風景、自然などがあるが、人の魅力というのがすご

くある。優しくて温かい。せっかくの全国放送なのだから、岩手の人にもう少

ししゃべってもらえると良かった。 

 

・県外の人が見た時に、「八幡平市はこういう場所のこういう町だよ」という八

幡平市のプロフィールが欲しかった。 

 

・八幡平市の道の駅とか、「これぞ八幡平というものが、ここに行けば選べるよ」

という、お買い物情報を出してあげた方が見ている人も地元の自治体も喜ぶの

ではないか。 

 

・次は何だろうと思って見ているうちに何の抵抗もなく、楽しみながら見てい

られる番組だった。 

 

・最近、どの番組を見ても食事ばかり。食事のない番組があっても良いのでは

ないか。 
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・安比から盛岡駅に到着するバスから大勢の外国人観光客が、スノーボードを

持って降りてくる。外国人観光客を呼び込むような企画の紹介があっても良い

と思った。 

 

６．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置 

 特になし 

 

７．審議機関の答申意見概要を公表した場合におけるその公表内容、方法及び 

年月日 

※平成３０年３月１４日（水） 産経新聞 東北版 

 

※平成３０年３月２５日（日）午前４時２７分から４時３０分まで「めんこ

いテレビ番審リポート」として放送 

 

※据え置きの書類を作成し、本社受付、各支社に備置き一般の人々が自由に

閲覧できるようにした 

 

８．その他の参考事項 

  特になし 

 

※次回は、平成３０年４月１０日(火)１２時より当会場にて開催予定です。 


